



ぞうぐみだより



しょうとくふくしがい なまむきほいくえん 尚徳福祉会 生麦保育園 2015.7.1

肌寒く冷たい雨の日もあれば、夏のような暑さの日もあり、天候・気温差の大きい毎日です。子どもたちも空を見上げていることがあり、雨だとちょっぴり残念そうです。今月からは、待ちに待ったプールあそびが始まります。安全に十分注意しながら、楽しく遊びたいと思います。



どろんこあそび中のひとこま

その1★子「今日どろんこする？」

保育士「するよ!!!」

子「よっしゃー!!!」「やったー!!!」「イエーイ!!!」

ガッツポーズつきで喜びを表しています。

その2★終了時間

保育士「そろそろお片付けをしますよ」

子「えー!!!」「いやだ~!!!」

「もっと遊びたい!!!」など多数……。

これが毎回聞かれるやりとりです。それくらい楽しんでいる証拠ですね。

どろんこ着の準備ありがとうございました。お洗濯大変だったとお思います。ご協力に感謝します。



うた



毎月季節にちなんだ歌を歌っています。初めて「にじ」を歌ったときのこと……。歌い終わると2名のお友だちが目をうつすら赤くしながら、「なんだか涙が出てきた……」「感動した……」と感想を話していました。

自由あそび中に大合唱となることもある、大人気の曲です。

はる えんがいほいく 春の園外保育♪

朝は雨が降っていましたが、みんなの願いが通じたのか、日中は止み、予定通り貝ノ浜公園に行くことができました。

ここにこまんグループでゲームやクイズをしましたが、進んで年下のお友だちのお世話をしている姿が多かったです。

園庭でお弁当を食べている時、「外で食べるおいしいよね」と話す子がいました。

この発言には多くの友だちと保育者が共感していました。



☆ 保育参加 ☆

忙しい中、保育参加していただきありがとうございました。子どもたちも大喜びで遊んでもらっていました。

今回日程が合わずに参加出来なかった方も、いつでもお待ちしておりますので、ご参加下さい。

